

Directores

La Directiva de RI es responsable de establecer la normativa de Rotary International y asegura el bienestar de los clubes. Los clubes eligen a los miembros de la Directiva anualmente en la Convención de RI y los directores ocupan sus cargos por un período de dos años.



Mark Daniel Maloney

Presidente 2019-2020

Club Rotario de Decatur, Alabama (EE.UU.)

Maloney es socio principal del bufete de abogados Blackburn, Maloney y Schuppert LLC, firma que se especializa en derecho impositivo, derecho agrícola y planes de sucesión. En su cartera de clientes, se encuentran operaciones agrícolas de envergadura de las regiones del sureste y centro occidental de los Estados Unidos. En lo profesional, fue presidente de la sección impositiva del Comité para Asuntos Agrícolas del Colegio de Abogados de Estados Unidos. Es miembro de los Colegios de Abogados de Estados Unidos y del Estado de Alabama, y pertenece al Instituto de Derecho de Alabama.

[Lee la biografía del presidente](#)

[Lee el mensaje mensual del presidente](#)



Holger Knaack

**Presidente electo 2019-2020
Club Rotario de Herzogtum Lauenburg-Mölln
Alemania**

Knaack es el director ejecutivo de la compañía inmobiliaria Knaack KG. Anteriormente ejerció funciones de socio y gerente general de Knaack Enterprises, empresa familiar fundada hace 125 años.

Es miembro fundador de la Fundación Cívica de la Ciudad de Ratzeburg, y ejerció el cargo de presidente del club de golf Gut Grambek. Asimismo, Knaack es el fundador y presidente de la Fundación Karl Adam.

[Lee la reseña biográfica del presidente electo](#)



Olayinka Hakeem Babalola

**Vicepresidente 2019-2020
Club Rotario de Trans Amadi
Port Harcourt (Nigeria)**

Olayinka Hakeem Babalola es gerente regional de seguridad responsable de las actividades de movimiento ascendentes de petróleo y gas de Shell Petroleum en el África subsahariana y presidente de la junta directiva de Riviera Nigeria Ltd., un consorcio de ingeniería de petróleo y gas.

Babalola ha servido a RI como Asesor del Fondo de Dotación y Donaciones Extraordinarias, líder de capacitación, integrante del Equipo de asesores técnicos de La Fundación Rotaria, integrante de comités y representante del presidente.

Babalola ha recibido el Premio Dar de Sí Antes de Pensar en Sí de RI, así como la Citación por Servicio Meritorio y el Premio al Servicio para lograr un mundo sin polio de La Fundación Rotaria. Tanto él como su esposa, Precy, son Donantes Mayores y Benefactores de La Fundación Rotaria. Ellos brindan apoyo a la Fundación mediante un Fondo de Dotación a su nombre y como integrantes de la Sociedad Arch Klumph.



David D. Stovall

**Tesorero 2019-2020
Club Rotario de Hall County
Georgia (EE.UU.)**

Tras haber trabajado durante 32 años en la banca comercial, David D. Stovall se jubiló en 2011. Durante su período activo, por 22 años fungió como presidente y director ejecutivo del holding bancario national market NASD. Luego inició una carrera como agente de bienes raíces.

Stovall ha servido como integrante de comités de RI, coordinador regional de La Fundación Rotaria, líder de capacitación, representante del presidente de RI, Asesor del Fondo de Dotación y Donaciones Extraordinarias y representante ante el Consejo de Legislación. En 1994-1995 el Sr. Stovall organizó un Foro de Paz de Rotary en Senegal que condujo a la formación de lo que hoy conocemos como Grupo de Acción Rotaria de Población y Desarrollo.

Stovall ha recibido el Premio por Gestión destacada en las Avenidas de Servicio, la Citación por Servicio Meritorio y el Premio por Servicios Distinguidos a La Fundación Rotaria. Tanto él como su esposa, Kim Waters, exgobernadora de distrito, son Benefactores, Donantes Mayores de la Fundación e integrantes del Círculo de Testadores.



Francesco Arezzo

**Director 2018-2020
Club Rotario de Ragusa
Ragusa (Italia)**

Francesco Arezzo es un ortodontista que ha trabajado en su propia clínica desde 1980. Ha impartido cursos en la materia y pertenece a numerosas sociedades profesionales. Arezzo posee una granja que produce aceite de oliva extra virgen.

Arezzo se afilió a Rotary en 1988 y ha servido a RI como líder de capacitación, representante del presidente, asistente del coordinador de Rotary e integrante y presidente de comités. Durante el período 2009-2010 fue presidente del consejo editorial de la revista Rotary Italia. Arezzo es Donante Mayor y Benefactor de La Fundación Rotaria.



James Anthony Black

Director 2019-2021
Club Rotario de Dunoon
Escocia

James Anthony (Tony) Black es cirujano veterinario y ejerció en el área de la península de Cowal, norte de Escocia hasta que se jubiló en 2008. Ha formado parte de la directiva de numerosas organizaciones deportivas, incluidas el Cowal Rugby Football Club y el Dunoon Swimming Club.

Desde su ingreso a Rotary en 1982, Black ha participado activamente en los programas para la juventud, habiendo ejercido cargos como el de presidente del Comité de Actividades para la Juventud en el ámbito de Rotary International en Gran Bretaña e Irlanda y presidente del Comité de Intercambio de Jóvenes de RI. Es interesante destacar que en 2012, Black tomó parte como voluntario en una Jornada Nacional de Vacunación en la India. En Rotary desempeñó diversos cargos, incluidos los de coordinador del Grupo de Recursos para la Imagen Pública, vicepresidente del Comité de Revisión de las Operaciones del Consejo de Legislación, y en calidad de líder de capacitación. Respecto a este último, Black afirma que es una de las más memorables experiencias que ha vivido dentro de la organización. "Trabajas con

gente de todas partes del mundo", indica. "Ha sido impresionante lograr que todos conversen con todos. Verdaderamente, me emocionó".

Black y su esposa, Elspeth, también socia de Rotary, apoyan a La Fundación Rotaria en calidad de integrantes del Círculo de Testadores.



Jeffrey Cadorette

**Director 2018-2020
Club Rotario de Media
Pensilvania (EE.UU.)**

Jeffrey Cadorette se desempeñó como fisioterapeuta durante 25 años en la práctica privada como presidente y CEO de Physical Therapy Associates del condado de Delaware en Pensilvania hasta fusionar su práctica con Riddle Memorial Hospital para formar el Riddle Rehabilitation Institute y Riddle Sports Medicine. Ahora es agente asociado y vicepresidente ejecutivo de Media Real Estate Co., donde participa activamente en todas las fases de la venta y alquiler de bienes raíces comerciales, representación de inquilinos y desarrollo de nuevos proyectos.

Cadorette se afilió a Rotary en 1977 y ha servido a RI como integrante de comités, representante ante el Consejo de Legislación, líder de capacitación, instructor de seminarios y representante del presidente. Además, durante el año 2010-2011, fungió como coordinador mundial de los coordinadores de exbecarios de La Fundación Rotaria.

Cadorette es Donante Mayor y Benefactor de La Fundación Rotaria y ha recibido la Citación por Servicio Meritorio y el Premio por Servicios

Distinguidos de La Fundación Rotaria, así como el Premio Dar de Sí antes de Pensar en Sí de RI.



Mário César Martins de Camargo

Director 2019-2021
Club Rotario de Santo André
Brasil

Mário César Martins de Camargo fue presidente de Gráfica Bandeirantes y ahora ejerce funciones de asesor de la industria de la imprenta en Brasil. Presta servicio en la directiva de la Casa da Esperança, hospital que su club rotario patrocina desde 1953 y atiende a 150 000 niños con discapacidades cada año.

Rotario desde 1980, Martins de Camargo fue fiduciario de La Fundación Rotaria en 2015-2019, período en el que integró varios comités de LFR incluidos los de Finanzas y Planificación, habiendo aportado al análisis del modelo de la Fundación y considerado diversos programas y alianzas corporativas. En su nuevo cargo de director, Martins de Camargo aspira a impulsar el crecimiento y la diversidad de Rotary.

Martins de Camargo y su esposa, Denise, son Donantes Mayores y Benefactores de La Fundación Rotaria.



Lawrence A. Dimmitt

**Director 2018-2020
Club Rotario de Topeka
Kansas (EE.UU.)**

Lawrence A. Dimmitt, hoy jubilado, se desempeñó como abogado en AT&T. Luego fungió como profesor adjunto en la facultad de derecho de la Washburn University, su alma mater. El Sr. Dimmitt integra varias organizaciones profesionales.

Dimmitt se afilió a Rotary en 1983 y ha servido a RI como integrante de comités, coordinador regional de La Fundación Rotaria y representante del presidente. En 2010 él recaudó personalmente USD 200 000 en una cena de un millón de dólares celebrada en el Distrito 6040 de Misuri (EE.UU.) y en 2014 copresidió un evento similar en el Distrito 5710 de Kansas (EE.UU.).

Dimmitt ha recibido la Citación por Servicio Meritorio y el Premio por Servicios Distinguidos de La Fundación Rotaria. Tanto él como su esposa, Lois, son Benefactores y Donantes Mayores de La Fundación Rotaria e integrantes de la Sociedad Arch Klumph y el Círculo de Testadores.



Rafael M. Garcia III

**Director 2018-2020
Club Rotario de Pasig
Pasig (Filipinas)**

Rafael “Raffy” Garcia III es el presidente y CEO de Mega Group of Computer Companies, un conglomerado multinacional de 44 compañías que se especializan en sistemas de alta tecnología. La compañía tiene su sede en Filipinas y tiene oficinas en los Estados Unidos, Shanghái, Buenos Aires, Singapur y Alemania.

Rotario desde 1971, Garcia ha servido a RI como Asesor del Fondo de Dotación y Donaciones Extraordinarias, líder de capacitación, integrante de comités, representante del presidente y miembro del Equipo de asesores técnicos de La Fundación Rotaria. En 2016-2017 presidió la Philippine Rotary Magazine Foundation.

Garcia ha recibido el Premio por Gestión destacada en las Avenidas de Servicio de Rotary International por su trabajo en la Pasig Rotary GK Housing Village, proyecto habitacional de 159 unidades en la ciudad de Pasig. Garcia y su esposa Minda son Benefactores y Donantes Mayores de La Fundación Rotaria e integrantes de la Sociedad Arch Klumph.



Jan Lucas Ket

**Director 2019-2021
Club Rotario de Purmerend
Países Bajos**

Hasta su jubilación en 2011, Jan Lucas Ket ejerció su profesión de médico pediatra en el Waterland Hospital en Purmerend, donde ha atendido a 20 000 niños y un bebé gorila, y prestó servicio en calidad de presidente de la directiva del personal médico del hospital. Ket ha participado en equipos nacionales y regionales, y en redes de pediatría y salud pública. En la actualidad es vicepresidente de la Waterland School for Music.

Ket coordinó los aspectos logísticos de una Beca de Subvenciones Prediseñadas, concedida a un funcionario de saneamiento de la India, para estudiar en el Instituto UNESCO- IHE para la Educación relativa al Agua en Delft (Países Bajos) . “Como rotarios, tenemos la fortuna de contar con oportunidades”, afirma Ket. “La razón de ser de Rotary es brindar oportunidades a otras personas”.

Rotario desde 1988, Ket ha sido miembro del Equipo de Asesores Técnicos (Cadre) de La Fundación Rotaria y fue orador y ponente en diversas conferencias internacionales en las que disertó sobre el papel de Rotary en las medidas preventivas para preservar la salud de madres e hijos. Durante el año en el que presidió su club, fue uno de los fundadores del Club Rotario de Jihlava (República Checa).

Ket y su esposa, Milou, han hospedado a estudiantes de Intercambio de Jóvenes y a integrantes de Intercambio de Grupos de Estudio.

Ambos son Donantes Mayores, Benefactores y miembros del Círculo de Testadores de La Fundación Rotaria.



Kyun Kim

**Director 2019-2021
Club Rotario de Busan-Dongrae
Corea**

Kyun Kim es propietario y presidente ejecutivo de una empresa de productos químicos. Se afilió a Rotary en 1993 y desde entonces ha sido socio del mismo club. "Cuando me eligieron presidente por primera vez, pensé que ejercer ese cargo era lo máximo que podía aportar a Rotary, entonces, ese año le di a Rotary todo", señala Kim. "Pero esa experiencia, me abrió los ojos al servicio en Rotary a mayor escala, y descubrí que podía hacer aún mucho más".

Como gobernador de distrito, Kim intervino decisivamente para lograr la afiliación de 1439 nuevos rotarios, el mayor crecimiento entre los distritos coreanos en 2011-2012. Posteriormente, prestó servicio en Rotary en muchos otros cargos, incluido el de asistente del coordinador de la imagen pública de Rotary, y en calidad de miembro del consejo editorial de Rotary Korea, la revista oficial de Rotary en su país.

En 2014, recibió el Premio Dar de Sí Antes de Pensar en Sí de RI. Kim y su esposa, Hye-Suk, apoyan a La Fundación Rotaria en calidad de integrantes del Círculo del presidente en la Sociedad Arch Klumph.



Floyd Lancia

Director 2019-2021

**Club Rotario de Anthony Wayne (Fort Wayne)
Indiana (EE.UU.)**

En los comienzos de su trayectoria profesional, Floyd Lancia trabajó en el campo de la educación, primero como profesor y director de la banda de una escuela secundaria, y más adelante como superintendente escolar. Lancia dedicó la segunda parte de su carrera a una empresa del sector de la construcción y desarrollo de urbanizaciones, y posteriormente decidió vender la empresa. Ha prestado servicio en la directiva de varias organizaciones, incluida la Community Foundation del área de Fort Wayne y la Sociedad Histórica de Allen County-Fort Wayne.

Lancia se afilió a Rotary en 1970 y ha sido socio de su club actual desde 1992. Asimismo, ha emprendido diversos proyectos financiados por subvenciones de La Fundación Rotaria que hicieron posible la práctica de cirugía oftalmológica gratuita en Nicaragua, el abastecimiento de agua salubre a varias comunidades de México, y otras iniciativas. Ha prestado servicio en calidad de representante del presidente de RI en cinco ocasiones, y como líder de capacitación en la Asamblea Internacional.

Lancia ha recibido la Citación por Servicio Meritorio y el Premio por Servicios Distinguidos de La Fundación Rotaria, y el Premio Dar de Sí antes de Pensar en Sí de RI. Él y su esposa, Betty Lou, son integrantes de la Sociedad Arch Klumph y el Círculo de Testadores, y también patrocinan a varios becarios de Rotary pro Paz.



Akira Miki

**Director 2018-2020
Club Rotario de Himeji
Himeji (Japón)**

Akira Miki, odontólogo con su propia clínica, se dedicó a trabajar en proyectos de recuperación en casos de desastre luego del terremoto ocurrido en Hanshin-Awaji en enero de 1995, uno de los peores que de Japón en el siglo XX. Miki trabajó en la reconstrucción de un hogar para niños y brindó apoyo a los que necesitaban asistencia emocional.

Miki ha servido a RI como representante del presidente, líder de capacitación de RI, instructor del GETS, integrante de comités, asistente de coordinadores de Rotary, representante ante el Consejo de Legislación y como macero en Convenciones y Asambleas Internacionales. Actualmente funge como director del Comité de Intercambio de Jóvenes de RI en Japón.

Miki es exinteractiano y ha recibido la Citación por Servicio Meritorio de La Fundación Rotaria. Tanto él como su esposa, Chiharu, son Benefactores y Donantes Mayores de La Fundación Rotaria.



Bharat S. Pandya

**Director 2019-2021
Club Rotario de Borivli
India**

Bharat Pandya es cirujano general y laparoscópico. El Dr. Pandya y su esposa, Madhavi, ginecóloga, son propietarios de un hospital privado en Mumbai. Pandya integra el International College of Surgeons y ha prestado servicio en la directiva del instituto de formación vocacional Jan Shikshan Sansthan, patrocinado por el gobierno indio.

El Dr. Pandya se afilió a Rotary en 1989, como socio fundador del club. Durante su mandato en calidad de gobernador del Distrito 3140, su distrito contribuyó más de USD 2 millones a La Fundación Rotaria, siendo el distrito que aportó más fondos a LFR en 2006-2007. Ha liderado numerosos proyectos financiados por subvenciones de la Fundación, destinados a instalar presas filtrantes en varias comarcas de su país para que los lugareños no se vieran obligados a caminar 6,5 kilómetros para acarrear agua.

Pandya ha ejercido varios cargos en Rotary, incluidos los de coordinador regional para el desarrollo de la membresía de Rotary e integrante de los Comités de Membresía y Promoción de la Convención, y el Comité Nacional de PolioPlus en la India.

Asimismo, le fueron concedidos el Premio Dar de Sí antes de Pensar en Sí de RI, y la Citación por Servicio Meritorio y el Premio por Servicios Distinguidos de La Fundación Rotaria. Él y Madhavi son Donantes Mayores Nivel 2 de La Fundación Rotaria.



Kamal Sanghvi

Director 2019-2021
Club Rotario de Dhanbad
India

Kamal Sanghvi, recibió su licenciatura en Ciencias Farmacéuticas en el Kasturba Medical College, en Manipal (India), y ejerce funciones de director ejecutivo en un conglomerado bancario, financiero y de la construcción, propiedad de su familia.

Sanghvi se afilió a Rotary en 1991, y desde entonces ha prestado servicio en RI en calidad de líder de capacitación, miembro de comité, representante del presidente, y en otros numerosos cargos y funciones. Asimismo, ayudó a establecer 28 centros de capacitación vocacional para mujeres y coordinó 11 clínicas de cirugía correctiva de campaña para víctimas de la polio donde fueron atendidos miles de pacientes. Sanghvi afirma que uno de sus mayores logros fue haber liderado una iniciativa de Rotary mediante la cual 200 niños paquistaníes fueron operados del corazón en la India.

Sanghvi ha recibido el Premio Dar de Sí antes de Pensar en Sí de RI, además de la Citación por Servicio Meritorio y el Premio por Servicios Distinguidos a La Fundación Rotaria. Él y su esposa, la rotaria Sonal, son Donantes Mayores e integrantes del Círculo de Testadores.



Johrita Solari

Directora 2019-2021
Club Rotario de Anaheim
California (EE.UU.)

Johrita Solari es presidenta de la directiva y funcionaria de Solari Enterprises Inc., compañía de gestión inmobiliaria con un equipo de 300 integrantes, especializada en alquiler de viviendas a precios asequibles. La empresa, fundada en conjunto por Solari y su esposo, Bruce, se inspira en los principios éticos de Rotary. En el vestíbulo una copia enmarcada de "La Prueba Cuádruple" ocupa un lugar central. "Es lo primero que ven los miembros de nuestro equipo cuando llegan a trabajar", indica Solari.

Solari se afilió a Rotary en 1993. Como gobernadora del Distrito 5320, organizó una cena para recaudar un millón de dólares para La Fundación Rotaria e impulsó al distrito a convertirse en el segundo integrado en un 100 por ciento por clubes de Socios Paul Harris. Solari ha prestado servicio en el Comité de la Iniciativa de Donaciones Extraordinarias a la Fundación para los Centro por Paz.

Los esposos Solari son socios del mismo club rotario y apoyan a La Fundación Rotaria en calidad de Socios Paul Harris, Donantes Mayores e integrantes de la Sociedad Arch Klumph. Durante el segundo año de Solari en calidad de directora, su hija Gianna ejercerá el cargo de gobernadora de distrito, primera vez en la historia de Rotary en que madre e hija desempeñan tales cargos simultáneamente.



Stephanie A. Urchick

**Directora 2019-2021
Club Rotario de McMurray
Pennsylvania (EE.UU.)**

Stephanie A. Urchick es socia y directora ejecutiva de la empresa de consultoría y capacitación Doctors at Work LLC. Urchick tiene un

doctorado en estudios de liderazgo de la Indiana University of Pennsylvania. Toma parte activamente en la directiva y comités de numerosas entidades locales, y ha recibido distinciones por parte de organizaciones como Zonta International y Sons of the American Revolution.

Rotaria desde 1991, Urchick se afilió al club del expresidente de RI Chuck Keller, quien fue su mentor. Su dedicación al servicio en Rotary la ha motivado a viajar a Vietnam para colaborar en la construcción de una escuela primaria y a desplazarse a República Dominicana, a fin de trabajar para la instalación de filtros de agua. Dedicada estudiosa de varias lenguas eslavas, ha oficiado como mentora de nuevos rotarios en Ucrania y coordinado un proyecto financiado por una subvención de La Fundación Rotaria en Polonia.

Urchick ha ejercido diversos cargos en Rotary, incluidos los de fiduciaria de la Fundación y presidenta del Comité de Planificación Estratégica de RI, habiendo presidido, también, el Comité de Celebración del Centenario de la Fundación. Es Donante Mayor e integra el Círculo de Testadores de La Fundación Rotaria.



Piotr Wygnańczuk

**Director 2018-2020
Club Rotario de Gdynia
Polonia**

Piotr Wygnańczuk graduado de la Facultad de construcción naval de la Gdańsk University of Technology. Durante la primera mitad de su carrera profesional, supervisó la construcción naval en varios astilleros polacos. Luego, trabajó para la empresa industrial sueca Alfa Laval,

donde fungió durante los últimos cinco años de su carrera como gerente general de la filial polaca Alfa Laval Polska. El Sr. Wygnańczuk fundó la empresa empacadora Izipak, la cual dirige en la actualidad su hijo Pawel.

Wygnańczuk se afilió a Rotary en 1997 y ha servido a RI como representante ante el Consejo de Legislación, integrante de comités, representante del presidente de RI y asistente de coordinador de Rotary. Además, como representante especial del gobernador de distrito, es cofundador de muchos clubes rotarios.



John Hewko

**Secretario general
Club Rotario de Kyiv
Ucrania**

John Hewko es secretario general de Rotary International y La Fundación Rotaria. Entre 2004 y 2009, Hewko ocupó el cargo de vicepresidente de operaciones y desarrollo de la Corporación Retos del Milenio, dependencia gubernamental de los Estados Unidos fundada en 2004 para brindar asistencia a los países más pobres del mundo.

Síguelo en [@johnhewko](https://twitter.com/johnhewko) en Twitter. Visita la página de Facebook de [John Hewko](#).